

IX. RESULTADOS DEL PROGRAMA

Dentro del programa Sistema Integral de Transporte de Tijuana es posible identificar que documenta los resultados obtenidos a través de la Matriz de Indicadores de Resultados estos a nivel de Fin y Propósito. El cumplimiento de las acciones realizadas son medidas en porcentaje, definiendo el grado de impacto que el programa tiene con respecto a su objetivo.

Sin embargo dentro de la evaluación no fue posible identificar los resultados del Fin derivado de que el periodo de evaluación es anual, mientras que los resultados del propósito indican un 95% de grado de avance pues este se mide de forma semestral.

Dentro del apartado de resultados del programa es necesario identificar evaluaciones de impacto previas que permitan identificar hallazgos relacionados con el fin o propósito del programa, sin embargo el programa no cuenta con evaluaciones externas, motivo por el cual no es posible obtener los resultados de evaluaciones anteriores. Esto a su vez no permite comparar la situación de los beneficiarios en al menos dos puntos en el tiempo, debido a que la dependencia no lleva a cabo mecanismos de verificación del impacto en la población y no es posible identificar alguna relación entre la situación actual de los beneficiarios y la intervención del programa.

El programa Sistema Integral de Transporte de Tijuana carece de evaluaciones que le puedan ayudar en la toma de decisiones, es por ello que no se puede determinar si está cumpliendo con su objetivo principal y a su vez no le permite replantear sus metas y encaminarlas a un mejor fin.